

▶ 今月も縮小版でお送りします。



Fukutama

1歳から3歳の笑顔募集中!

今月は8月に誕生日を迎える1歳から3歳までのお子さんの写真を募集します。7月10日(金)までにお申し込みください。※期限厳守
▶ 役場2階まちづくり総合政策課
広報・広聴係 ☎ 22-7766

HAPPY BIRTHDAY

7月生まれ



辰島 初依ちゃん ①
R1.7.27 生 (金田 3区)



永末 瑞季ちゃん ①
R1.7.25 生 (弁城 上弁城)



原 虎之心くん ①
R1.7.5 生 (金田 平原)



牧 武虎くん ③
H29.7.21 生 (赤池 西町)



井戸 朔郎くん ③
H29.7.15 生 (金田 上金田)



林 沙亜良ちゃん ③
H29.7.10 生 (伊方 中古門)



仲谷 天翔くん ③
H29.7.7 生 (神崎 福丸)

↓ 午後7時半頃にちらはらまたき始め、約1時間後には無数のホタルが飛び交う姿が見物客を魅了。(上野地区)



幻想的な光の世界へいざなう

町内の清流で優美に舞うホタルの乱舞が5月下旬に見頃を迎え、家族連れなど多くの見物客が訪れました。福智川・弁城川など澄んだ川沿いで見られる無数の蛍。パートナーを求めて光の交信を続ける光景に人々は目を奪われ「きれい」と口をそろえます。鑑賞者たちはホタルが作り出す超自然空間に時を忘れ、幻想的な世界に引き込まれていました。

上野小に匿名で地域のかたがマスク寄贈

↑ 6月12日(児童・職員全員)に配布



上野地区のかたが6月5日に手作りマスク100枚を上野小学校に寄贈されました。これからの暑さを考慮し、通気性のいいガーゼ素材を厳選。縄田房枝校長(右)は「暑さをしのぎながら児童が勉学に励めます」と感謝を述べました。

距離超えた以心電信の「Zoom塗り絵会」

↑ ミヤザキケンスケさん本人も参加



「FIWC」九州が外出自粛期間中の5月14日に「Zoom塗り絵会」を行いました。ミヤザキケンスケさんが描いた福智の景色に塗り絵をするこの会に、海外からを含む約40人が参加。離れた場所でもまちを想う人同士の絆を深めていました。

町内各地で田植えシーズン到来

↑ 植え継ぎする松本タツ子さん



福智町内で5月中旬から6月上旬にかけて、田植えの時期が到来しました。50年以上も農業に携わる松本タツ子さん(弁城)は「毎年、収穫の秋が楽しみ」と白い歯をのぞかせ農作業に集中。豊穣の願いを込めて苗を大切に植えていました。

金田稲荷神社の狛犬8体がマスク姿でPR

↑ 福田さんと神社の阿部宮司



金田稲荷神社の狛犬4対に6月1日、手づくりマスクがかけられました。「ユーモアある工夫で、少しでも町民のみなさんに笑顔を」と福田清子さん(金田)がマスクを作成。通りかかる人が笑う姿に福田さんも目を細めました。



拳 空手道「拳修館」が地域清掃活動

空手道「拳修館」の生徒が金田稲荷神社で毎週月曜日と水曜日に清掃活動を行っています。新型コロナウイルス感染症の影響で金田体育館が休館しているため、現在金田稲荷神社で練習を実施。練習前には必ず行う清掃活動で、己の心身と人間力を鍛え、練習に励んでいました。 **部員募集中!** 問 拳修館 ☎ 090-8763-7977



↑ 約1時間の清掃後、体力作りのためきれいになった境内を駆ける生徒たち。

↓ 動画投稿サイトYouTubeの「福岡県警察公式チャンネル」から視聴可能。



若 富田悠平さんが福岡県警の動画制作に協力

九州産業大学4年生の富田悠平さん(弁城)が、県警と協力し「ニセ電話詐欺被害防止動画」を制作しました。富田さんは「受け子にならない篇」のキャラクター作成などを担当。犯罪被害防止の願いを込めた動画はJR博多シティビジョンなどで上映され、行き交う人に注意を促しています。

